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杉本とおる神奈川県議会議員神奈川県議会議員
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24年2月14日～3月23日　第1回定例会

24年5月15日～7月9日　第2回定例会

24年9月11日～12月20日　第3回定例会（一般質問）

24年6月～　環境農政常任委員会　委員長

24年6月～　地方分権行財政改革特別委員会 委員

　　　　　 議会運営委員会 委員

　　　　　 議会改革検討会 委員

　　　　　 国土利用計画審議会 委員

　　
8月21日～22日  青森県庁（青森県庁議会運営委員会議）

9月3日　茅ヶ崎市（なぎさ海岸視察）

9月5日～ 7日　北海道（足寄町役場など）

10月30日　小田原漁港

11月13日～17日　インド・チェンナイ（県議会友好訪問議員団）

11月19日～20日　高知県庁（地方分権行財政改革特別委員会）

 　
6月 9日  あじさい祭り（開成町）

6月23日  芸能まつり（大井町）

7月16日  復興への絆 大井町支援集会（大井町）

8月 5日　足柄金太郎まつり（南足柄市）

8月12日　足柄上地区陸上競技選手権大会（城山競技場）

8月18日　少年野球大会（足柄上合同庁舎グラウンド）

9月8日　阿波踊り（開成町）

9月9日　足柄峠笛まつり（南足柄市）

9月15日～17日　敬老のつどい（足柄上郡の各５町）

10月5日　市町村自治啓発セミナー（松田町民文化センター）

10月20日　大井町文化祭（大井町）

10月21日　美・緑なかいフェスティバル2012（中井町）

10月27日　大野山フェスティバル（山北町）

区　分　　　　　　  主　　な　　内　　容

月日　平成25年2月16日（土）
時間　受付 午後１時３０分より

　　　　　午後２時～午後４時終了予定

会場　大井町生涯学習センター　ホール

講演　衆 議 院 議 員　牧島かれん様

　　　　　神奈川県副知事　吉川伸治様

　　　　　日本歯科医師連盟理事長　島村　大様

　　　　　県 議 会 議 員　杉本とおる

入場無料入場無料
多くの方々の
ご参加をお待
ちしています。

年
頭
に
あ
た
っ
て

年
頭
に
あ
た
っ
て

　新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　年
頭
に
当
た
り
皆
様
の
更
な
る
ご
多
幸
を
心
よ
り
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。

　昨
年
は
、
12
月
に
衆
議
院
議
員
総
選
挙
が
あ
り
、
我
が
自
由
民
主
党
が
圧
勝
し
政
権
の
座
に
返
り
咲
く
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。
国
内
外
の
多
く
の
問
題
が
山
積
す
る
中
、
国
民
の
期
待
を
し
っ
か
り
と
受
け
止
め
、
景
気
回
復
を

始
め
、
国
民
と
約
束
し
た
こ
と
を
、
着
実
に
推
進
し
、
国
民
が
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
社
会
の
実
現
の
た
め
に
邁
進

し
て
頂
く
こ
と
を
期
待
し
て
お
り
ま
す
。

　ま
た
、
本
年
は
、
癸
巳（
み
ず
の
と
・
み
）の
年
で
す
。
60
年
前
の
癸
巳
の
年
、
即
ち
昭
和
28
年
は
朝
鮮
休
戦
協

定
が
調
印
さ
れ
、
世
界
中
が
平
和
の
あ
り
が
た
さ
を
味
わ
っ
た
年
で
し
た
。
今
、「
ア
ラ
ブ
の
春
」
の
流
れ
の
中
で
、

ア
ラ
ブ
諸
国
で
は
混
乱
し
た
状
況
は
続
き
、
シ
リ
ア
の
内
戦
で
は
多
く
の
尊
い
命
が
毎
日
の
よ
う
に
失
わ
れ
て
い

ま
す
。
本
年
は
、
早
期
に
内
戦
が
終
息
し
て
世
界
の
人
々
が
平
和
を
味
わ
え
る
年
に
し
た
い
も
の
で
す
。

　一
方
国
内
で
は
、
有
名
人
が
リ
レ
ー
で
歌
っ
て
い
る
「
花
は
、
花
は
、
花
は
咲
く
。
い
つ
か
生
ま
れ
る
君
に…

」

の
歌
が
全
国
津
々
浦
々
に
流
れ
て
い
ま
す
が
、
本
年
は
、
大
震
災
復
興
に
向
け
て
更
な
る
強
力
な
年
と
な
る
よ
う

願
っ
て
止
み
ま
せ
ん
。

　さ
て
、
神
奈
川
県
で
は
、
財
政
が
平
成
25
年
度
も
大
変
厳
し
く
、
徹
底
し
た
無
駄
削
減
に
取
組
ま
な
け
れ
ば
な

り
ま
せ
ん
。
昨
年
、
緊
急
財
政
対
策
本
部
を
立
ち
上
げ
、
県
有
施
設
の
見
直
し
、
補
助
金
・
負
担
金
の
見
直
し
、

人
件
費
の
抑
制
を
柱
に
取
り
組
み
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
県
有
施
設
の
見
直
し
や
補
助
金
・
負
担
金
の
見
直
し

は
、
市
町
村
と
充
分
な
話
し
合
い
が
必
要
で
す
。
実
情
を
ご
理
解
頂
い
た
上
で
、
実
行
し
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

平
成
25
年
度
は
、
で
き
る
所
か
ら
実
行
し
ま
す
。
県
庁
の
再
編
を
始
め
、
人
件
費
の
見
直
し
は
、
対
応
し
て
ま
い

り
ま
す
。
県
有
施
設
に
つ
き
ま
し
て
は
、
足
柄
上
地
区
に
も
多
く
存
在
し
ま
す
が
、
市
町
や
施
設
周
辺
の
住
民
の

方
々
の
意
見
を
し
っ
か
り
と
受
け
止
め
て
対
応
を
考
え
て
ま
い
り
ま
す
。
本
年
は
、
県
で
は
行
政
改
革
の
1
年
で

あ
り
ま
す
が
、
5
町
と
し
っ
か
り
と
連
携
を
取
り
な
が
ら
足
柄
上
地
域
の
更
な
る
発
展
の
た
め
、
全
力
で
取
組
ん

で
ま
い
り
ま
す
。
本
年
も
宜
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　
　平
成
25
年

　元
旦 

足
柄
上
地
域
の
更
な
る
発
展
を
目
指
し
て
。

杉本とおる県議の

活動スナップ
杉本とおる県議の

活動スナップ
（一部紹介）

杉本とおる県議の視察報告

杉
本
と
お
る
県
議
の

視
察
報
告
（
一
部
紹
介
）

インド・チェンナイの視察（県議会友
好訪問議員団） 2012.11.13～11.17

北海道・足寄町の視察（環境農政常任委員会） 2012.9.5～9.7 敬老のつどい 2012.9.15～9.17足柄峠笛まつり 2012.9.9

JA大井支店まつり
2012.10.27

神奈川県チェンソーアートフェスティバル競技大会
2012.11.11

高知県の視察（地方分権行財政改革特別委員会）
2012.11.19～11.20

月日　平成25年2月16日（土）
新春のつどい新春のつどい

ご案内

ミニコンサート
神奈川フィルハーモニー

管弦楽団
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交流センター
WC

県道76号線（旧246）

〒258-0113　足柄上郡山北町山北１８８９-３

TEL.0465-75-3001
FAX.0465-79-1661

→

→

杉本とおる事務所

とおるニュース編集委員会  〔委員長〕兼子孝泰 〔副委員長〕 宇田川聖一 〔委員〕 栗原邦夫 　 瀬戸　厚 　 杉本　毅 　 高杉範房

平成24年9月20日（木）開催の県議会定

例会において、杉本県議は一般質問を

行いました。それぞれの質問について、

黒岩知事、並びに関連の長より県政に

反映する旨、回答を得ました。

http：//www10.plala.or.jp/sugimoto-t/ 「活動レポート/県議会報告」

●質問事項
１. リバースオークションについて
２. 市町村における業務継続計画の策定支援について
３. 丹沢大山の活用について
　 （1）丹沢大山の登山道と山岳トイレの整備について

　（2）ユーシンロッジについて

４. 箱根地区水道事業包括委託について

第６回「杉本とおる杯」パークゴルフ大会 第１回女性パークゴルフ大会

議会にて一般質問を行いました

第５回 杉本とおるを囲むゴルフ大会

県 議 会 報 告県 議 会 報 告

質問内容、並びに知事等の答弁の詳細は、
杉本とおるのホームページをご覧ください。

新
年
あ
け
ま
し
て

　お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　足柄地域の活性化に立ち上がった杉本とおる県議、その活動力

は、年を増すごとに実績を残して下さいました。感謝の気持ちで

いっぱいです。

“言うは易く行なうは難し”と言う言葉を跳ね返し、貫禄がにじ

み出て頼もしい限りです。現状に対する的確な改善策と、ご本人

の持つ情熱が、困難な問題も乗り越えてきたのでしょう。

　これで、やり切りましたと言う政界ではありません。まさに次

から次へと湧き出て来る難問題が待っておりますので、杉本とお

る県議だからこそ出来ると言う、期待がもたれるのだと思います。

　先日、黒岩知事の記事を読みました。杉本とおる県議も以前に

話されておりましたが、“南足柄市と箱根町を連絡する道路”の

完成を心待ちにしたいと思います。

　とにかく政治家の生活は、限りない激務と聞いております。健

康には十分留意され、県政と足柄地域の発展に貢献されますよう、

応援させていただきます。

　私は、時間をつくっては丹沢湖に遊びに行きます。

　春は桜の花にさそわれ、丹沢湖周辺の山々は「山花の錦絵」の

ようです。

　秋は、紅葉や銀杏のあざやかな色が目にしみます。

 「裏を見せ　表を見せて　散るもみじ」と歌にあるように、こう

いうすばらしい景色がある地域に住み、幸せを感じています。

　丹沢湖まで行く途中、県道が鉄砲水で破壊され、長い間工事を

していて一方通行でしたが、先日はきれいなÅ くっ運抜難を

　こみ。杉本とおる県議応葛を

　　

う い し い ま Å 。 【 杉 本 と お 松 蛤 根 ば 応 拐 や 拐 、 脱 仰 見 て や お 。 【 　 い 森 い と 時 銑 ｕ 越 る よ ぁ て で 花 ゆ ォ っ じ 。


